

令和3年9月13日

6年生保護者様

流山市立新川小学校  
校長 長谷川 伸一

### 本年度の校外学習について

白露の候、保護者の皆様におかれましては、ご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃より本校の教育活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、デルタ株の猛威は新規感染者数の減少が見られるようになったものの重症者数は高止まりが続き、医療体制のひっ迫は変わらず、本日までの「緊急事態宣言」が千葉県でも延長されることとなりました。

この状況を鑑みて、本校では1学期から延期して10月5日(火)に実施予定と学校だよりでお知らせしていた6年生の校外学習を12月20日(月)に再延期することと致しました。

詳細につきましては後日改めてご案内申し上げますが、学校は感染症防止のために実施可能な対策を講じ安全を重視した計画をしております。保護者の皆様のご心配は尽きないところとは存じますが、ご理解いただけますようお願い致します。

尚、この件につきましては9月13日現在のものであり、実施日に「緊急事態宣言」・「蔓延防止等重点措置」発令の場合には延期・中止もごございます。